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Êxodo 14:10-14 
E, chegando Faraó, os filhos de Israel levantaram os olhos, e eis que os egípcios 
vinham atrás deles, e temeram muito; então, os filhos de Israel clamaram ao Senhor. 
Disseram a Moisés: Será, por não haver sepulcros no Egito, que nos tiraste de lá, 
para que morramos neste deserto? Por que nos trataste assim, fazendo-nos sair do 
Egito? Não é isso o que te dissemos no Egito: deixa-nos, para que sirvamos os 
egípcios? Pois melhor nos fora servir aos egípcios do que morrermos no deserto. 
Moisés, porém, respondeu ao povo: Não temais; aquietai-vos e vede o livramento do 
Senhor que, hoje, vos fará; porque os egípcios, que hoje vedes, nunca mais os 
tornareis a ver. O Senhor pelejará por vós, e vós vos calareis. 
 
No momento em que Israel estava saindo do Egito, eles estavam vivendo um 
momento de muita luta e apreensão. Muitos achavam que não conseguiriam escapar 
das mãos do faraó no momento em que este os perseguia. Porém, a fim de acalmar o 
Seu povo, Deus lhes disse para que eles se aquietassem e não temessem a nada, 
pois Ele lhes daria o livramento. 
 
Eu creio que da mesma maneira, a igreja de Jesus sobre a terra está vivendo dias 
conturbados, uma vez que ela também está passando por um êxodo, preparando-se 
para deixar esse mundo e habitar em um outro que Ele prometeu que nos prepararia. 
As notícias que vemos sobre novas ondas de pandemias, ataques terroristas contra 
Israel, crise financeira global, desemprego e tantas outras coisas, tem tirado o sono e 
a paz de muitas pessoas, deixando-as em uma condição nervosa e neurótica. 
 

Igrejas em Estágio Neurótico 
 
Mas o irmão Branham disse que as próprias igrejas que deveriam transmitir paz e 
esperança para os seus membros se encontram igualmente nervosas e neuróticas, 
onde cada grupo está buscando fazer proselitismo, buscando defender a sua verdade 
em detrimento dos demais, e ele lembrava que Deus nos aconselha em Sua Palavra 
a buscarmos a Ele somente e a nos aquietar e não ficarmos preocupados com nada. 
Realmente é uma era nervosa que todos estamos vivendo. 
 
Aquietai-vos (18/05/1957) § 17 
É uma era nervosa. O que é? Em seguida, dou esta advertência solene à Igreja: 
aquietai-vos. (Não murmure, não reclame) Deus sempre manda aquietar antes de 
fazer qualquer coisa. As igrejas estão em um estágio neurótico. Cada igreja é um 
proselitismo, um puxão, um alvoroço e um aborrecimento. É uma era neurótica. Mas 
aquieta-te. Agora, essa é a mensagem. Observe, Calebe aqui. As pessoas tinham 
acabado de voltar, os espias, da terra prometida. Eles estavam em Cades-Barnéia. E 
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eles passaram por muitas provações e viram a mão de Deus: uma bela imagem da 
igreja do Evangelho Pleno. E muitos deles ficaram desanimados, desencorajados e 
chateados porque tantos ismos e coisas diferentes aconteceram na igreja. Mas isso 
não tira a coisa real. Deus está chamando Sua Igreja para se aquietar. Aquieta-te, 
não fique pulando e correndo, sem saber o que está fazendo. Volte para a 
Palavra. Volte para Cristo. 
 
O irmão Branham disse que uma das razões de o mundo ter se tornado neurótico é 
porque as igrejas se afastaram da Palavra. Como não há mais quem pregue a 
doutrina de Cristo, as pessoas ficaram confusas e perdidas em outros ensinos, e com 
um falso treinamento passaram a viver fora do caminho de Deus. É a falsa instrução 
da Palavra, ou total ausência Dela, que faz com que as pessoas tomem um rumo 
precipitado em suas vidas, deixando traumas e feridas por toda sua existência. E as 
igrejas que aí estão para supostamente orientar as pessoas estão simplesmente 
servindo como bucha de canhão do diabo. 
 
Confirmação da Comissão (22/01/1962) §§ 291-292 
O mundo inteiro está em condição neurótica. As igrejas se afastaram da Palavra. 
Existem todos os tipos de organizações e denominações que empacotam credenciais 
terrenas. E – e se você não pertence a eles, você não pode enfiar a cabeça em uma 
de suas igrejas. 
 
Não são poucas as pessoas que me ligam pedindo orientação devido a certas 
escolhas erradas que fizeram durante suas vidas, e eu sempre lembro a elas aquilo 
que o irmão Branham disse, de que a maioria dos erros cometidos são devido a uma 
falsa instrução da Palavra. Um treinamento errado levará o crente para o caminho 
errado. Uma das grandes queixas do irmão Branham era de que os ministros hoje não 
estão levando as pessoas para Cristo, mas somente para os seus próprios sistemas e 
credos, o qual levaria a sérias conseqüências. 
 
Passava Jesus, o Nazareno (24/05/1958) § 31 
E então você se pergunta por que temos delinquentes juvenis esfaqueando pessoas 
até a morte nas ruas, e nos tornamos uma era neurótica, porque deixamos Deus de 
fora e aceitamos credos em nossa igreja no lugar do Espírito Santo. Exatamente 
certo. 
 
Veja que o irmão Branham não culpou alguma crise financeira ou desemprego ou 
escassez de moradia ou desagregação familiar ou qualquer outro problema social 
como a causa da delinquência dos jovens, mas pôs a culpa nas igrejas, porque se 
elas estivessem desde o início cumprindo realmente com o seu papel de levar as 
pessoas para Cristo, essas coisas não estariam acontecendo, mas elas se afastaram 
da Palavra, e por isso o mundo inteiro está neurótico. 
 
Isso que o irmão Branham disse faz sentido porque Paulo disse: “Nos últimos dias 
sobrevirão tempos difíceis”; e o que ele estava dizendo é que os últimos dias seriam 
neuróticos, e a culpa seria dos assim chamados cristãos que mesmo tendo uma 
forma de piedade negariam o poder. 
 
Então, cabe a nós como filhos e filhas de Deus regenerados estarmos sempre 
refletindo e pensando nas coisas que estamos fazendo, ao invés de seguirmos ao 
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corre-corre neurótico do mundo lá fora, porque como vimos no estudo anterior, todos 
nós estamos de alguma maneira servindo de influência para mais alguém.  
 
A Mensagem Para a Igreja de Laodicéia (09/06/1958) § 11 
E estou gentilmente pensando nisto, que muitas vezes a igreja em sua frouxidão 
(Os crentes dos últimos dias seriam frouxos) começa a fazer coisas, e pensar coisas, 
e – e tomar as coisas como elas são, quando devemos pesar o que fazemos e 
dizemos. Devemos pensar antes de falar. Minha velha mãe sulista costumava me 
dizer: ―Pense duas vezes e fale uma vez‖. São as pequenas coisas, às vezes, que 
deixamos de fazer, que significam muito para nós. Ficamos com tanta pressa de 
correr sobre as coisas nesta era neurótica em que vivemos. Caberia a nós, como a 
igreja de Deus esta noite, parar e esperar um minuto, e ver onde estamos. 
 
O irmão Branham dizia que pessoas espirituais como profetas geralmente são 
pessoas nervosas. Elias após ter matado os sacerdotes de Baal fugiu de Jezabel 
após ela ameaçá-lo de morte. Elias sofreu um colapso nervoso. Ele estava no limite. 
As Escrituras dizem que Deus o levou para um lugar onde havia uma árvore de 
zimbro a fim de descansar. Cada um de nós deve buscar a Deus como o seu “zimbro” 
a fim de ficar longe de todo nervosismo. 
 
O Que Ouvistes, Elias? (09/06/1959) § 12 
E ele estava exausto. Seus nervos estavam todos no limite, e... E – e assim como as 
pessoas de hoje. Precisamos de um zimbro. Eu preguei para pessoas cansadas, 
pessoas nervosas; eu oro por pessoas nervosas. E é um mundo nervoso, neurótico e 
perturbado no momento em que vivemos. Todo mundo está no limite, por assim 
dizer ou falar. Como se fosse qualquer coisa que os incomodasse. O povo de Deus 
está assim. O mundo está assim. Todos nós precisamos de um zimbro, um 
lugar para descansar. 
 

Os Dois Extremos do Comportamento Social 
 
Nós já tratamos em outra ocasião sobre um comportamento social recorrente, onde 
as pessoas sobre efeito manada correm afoitas fazendo coisas que normalmente não 
fariam se estivessem sozinhas, e tudo isso tem a ver com a era neurótica em que 
estamos vivendo. Porém, um extremo é alguém sair como gado e seguir a manada; o 
outro extremo é o isolamento, que é quando alguns passam a viver em confinamento. 
 
Os avanços científicos têm criado hoje o chamado “ser digital”, que isola o indivíduo 
dos demais, o qual vem sendo objeto de preocupação para os estudiosos da 
fenomenologia social. Este isolamento social que os governos vêm impondo às 
pessoas devido à pandemia do Covid, tem sido, do ponto de vista psicológico, um dos 
maiores riscos de bloqueios na interação que o indivíduo sadio deve ter com seus 
semelhantes, pois isso está levando multidões de pessoas ao histerismo, obsessão e 
à fobia. Por um lado, reconheço que a tecnologia tem sido uma ferramenta excelente 
para economia de tempo e de esforço, porém, ela jamais pode, por exemplo, 
substituir a ida aos cultos da igreja. Mas hoje, há membros de igreja que estão 
deixando de ir aos cultos com receio de ser infectado por um vírus, preferindo apenas 
assisti-los em seus celulares e computadores, quando as Escrituras dizem: “Não 
deixem de congregar, como é costume de alguns”. Só há um que não quer que o 
crente vá a igreja, e esse é o diabo. 
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A grande verdade é que o mundo neurótico em que vivemos tem sujeitado as 
pessoas a uma atmosfera enlouquecida de insegurança, medo e incerteza. O que 
precisamos fazer nestes casos, é sair dessa atmosfera em que o mundo está 
inundado e entrar na atmosfera do Espírito Santo. Mas para isso, é necessário cortar 
toda a fonte onde a atmosfera mundana possa entrar em nossas vidas. Seja pela 
televisão, Youtube, celular, etc; e uma vez que entremos na atmosfera do Espírito, 
nunca mais desejaremos outra coisa em seu lugar. 
 
O Sobrenatural (29/01/1956) § 23 
E essa é a razão pela qual às vezes uma vida divina que foi chamada e posta de lado 
se tornou fanática, ou louca, ou — ou mística, ou algo aos olhos do público em geral é 
porque você é considerado um — um — um a, eu diria que um neurótico, ou uma 
pessoa insana, é porque você mudou sua morada e entrou em uma atmosfera 
diferente. E o seu único motivo, seu único pensamento é permanecer nessa 
atmosfera. Qualquer pessoa que entrar naquela atmosfera uma vez nunca ficará 
satisfeita em nenhum outro lugar. E é por isso que acredito que devemos ter nossas 
igrejas sob o controle do Espírito Santo, que homens e mulheres em seu trabalho 
e onde quer que estejam, devam desejar continuamente, e o farão, se alguma vez 
entrarem nessa atmosfera. 
 
A paz que o mundo não pode nos dar só encontraremos em Deus e em Sua Palavra. 
 
Jó 22:21-23 
Reconcilia-te, pois, com Ele e tem paz, e assim te sobrevirá o bem. Aceita, peço-te, a 
instrução que profere e põe as Suas palavras no teu coração. Se te converteres ao 
Todo-Poderoso, serás restabelecido. 
 
Salmo 4:8 
Em paz, deitarei e dormirei; somente para Ti, ó Senhor, faze-me habitar em 
segurança. 
 
Salmo 34:13-15 
Mantenha a sua língua e os seus lábios distante do mal para não falarem enganos. 
Afaste-se do mal e faça o bem; mire a paz e busque persegui-la. Os olhos do Senhor 
estão voltados para os justos e os ouvidos voltados para o clamor deles. 
 
Aquietai-vos e Vede a Salvação do Senhor (29/06/1957) § 7 
Estamos tão familiarizados com essas Escrituras, e neste dia em que vivemos, vemos 
uma grande agitação das pessoas, como as pessoas estão indo de um lugar para o 
outro, dirigindo pelas ruas como Jeú e – sem saber onde estamos indo, e se 
importando menos, e batendo um no outro e destruindo. E parece ser uma era 
neurótica. É hora, creio eu, de todos nós aquietarmos por um tempo, meio que 
fazendo um inventário. Para onde estamos indo? 
 

A História Mundial Está Chegando ao Seu Termo 
 
Estamos vivendo em uma era egoísta. O corre-corre diário faz com que as pessoas 
hoje estejam mais preocupadas consigo mesmas e indiferentes com os problemas 
que as outras pessoas passam. São sinais de que a história mundial está chegando 
ao seu termo. 
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O Tempo de Junção (22/01/1956) § 95 
A história mundial está chegando ao clímax neste grande drama... Qual é o 
problema? O que deixa as pessoas tão nervosas? Por que até psiquiatras estão 
recebendo oração? Por que o mundo está em uma era nervosa, uma era neurótica? 
Quando as pessoas não podem esperar. ―Thrrrrp [o irmão Branham faz um barulho 
acelerado - Ed.],‖ Descendo a rua a noventa milhas por hora, pára na cervejaria, duas 
horas antes de irem para casa, e atropelar as pessoas. Qual é o problema? Que todo 
mundo está com tanta pressa que você não pode visitar o seu vizinho? Você não tem 
amigos. Você não sabe quem mora ao lado de você. Você não tem tempo para fazer 
isso. Você está com pressa. Qual é o problema? Há um grande drama sendo 
ambientado. Isso mesmo. E o leão faminto está arrebatando a nação. Mas antes que 
ele seja capaz de tomá-la, Deus levará Sua Igreja. 
 
O irmão Branham disse que Deus derramaria juízos temporários sobre a terra por 
causa da rebeldia do povo. Portanto, muitas vezes é Deus mesmo que Se utiliza 
dessas Suas ferramentas para espalhar o pânico e a confusão entre as pessoas, pois 
esta é a era em que o mundo estaria sofrendo suas dores de parto. Essa pandemia 
promovida pelo corona vírus tem deixado o mundo inteiro paranóico, e como disse o 
irmão Branham, isso e tantas outras coisas que vem acontecendo são apenas uma 
distração para os incrédulos que não têm esperança, enquanto que o eleito não teme 
más notícias. Isso não distrai a Noiva cujo foco sempre tem sido na Palavra de Deus. 
 
Quando o irmão Branham profetizou um juízo sobre a costa oeste dos EUA, muitos 
ficaram assustados, principalmente quando os seus primeiros sinais ocorreram na 
forma de um forte terremoto no Alasca, em 1964. Era a terra com as suas dores de 
parto. Muitos estavam se mudando junto com o profeta quando ele foi morar em 
Tucson, pensando que com ele todos estariam seguros; porém o irmão Branham 
continuava insistindo que a única segurança que poderia haver para o crente era em 
Cristo somente e em mais ninguém.  
 
Dores de Parto (24/01/1965) §§ 99-101 
Porque, Deus disse que ia. ―Os céus inteiros e a terra estarão em fogo.‖ Será uma 
renovação da coisa toda, de modo que um novo mundo possa nascer. Deus 
profetizou isto. Ela está podre, em todos os seus sistemas, e ela tem de fazer isso, 
apodrecer até desaparecer. É por isso que ela, eu disse, ela está tão nervosa e com 
rubor na face, e perturbada. E terremotos, por toda parte, e de um lado para o outro 
na costa. E ondas gigantescas no Alasca, e sacudindo de um lado para o outro na 
costa, de terremotos e coisas tais. E as pessoas escrevendo: ―Devemos deixá-la? 
Devemos deixá-la?‖ Está vendo? Elas não sabem o que fazer. Não há zona de 
segurança exceto Uma, que é Cristo, o Filho do Deus vivo. E há somente uma 
coisa que é a zona de segurança, e essa é Ele. Tudo fora Dali perecerá, 
simplesmente tão certo quanto Deus disse assim. 
 
Paulo ao nos falar das aflições das quais a igreja estaria sujeita na terra, nos faz 
lembrar as próprias Palavras do Senhor Jesus Cristo, que disse: 
 
João 16:33 
Tenho-vos dito isto, para que em Mim tenhais paz; no mundo tereis aflições, mas 
tende bom ânimo, Eu venci o mundo. 
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Interessante que antes mesmo de passar pelas aflições do Calvário, morrer e depois 
ressuscitar, Ele disse: “Eu já venci a tudo isso”, porque Ele sabia que o programa de 
Deus não pode ser frustrado. Então toda a Igreja de Cristo é vencedora, apesar de 
todas as oposições que ela ainda possa ter que passar neste mundo neurótico. 
 

Nossa Redenção Se Aproxima 
 
Estamos vivendo em um tempo de conclusão e encerramento. Desde os tempos 
remotos sempre houve nações com o desejo de conquistar o mundo todo. Nos dias 
do irmão Branham havia uma guerra fria entre Estados Unidos e a extinta União 
Soviética, e hoje a China comunista também está incluída nessa guerra, tendo em 
vista que os chineses vêm ocupando um espaço cada vez maior entre as nações, o 
que pode provocar conflitos armados em todo mundo. Com relativa freqüência o 
Conselho de Segurança da ONU envia alertas de guerras civis no oriente, palestina e 
em diferentes partes do mundo. E enquanto muitos se demonstram aflitos com uma 
iminente guerra mundial, o irmão Branham nos fazia lembrar que estes eram apenas 
sinais de que nossa redenção está próxima. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/08/1957) § 47 
Oh, por causa destes, Senhor, alguns deles estão – estão um pouco fracos, talvez, 
em sua fé, eles estão apenas um pouco cambaleando, indo à igreja, vendo a grande 
pressão do Espírito. Hoje, sabendo que estamos vivendo na hora do encerramento, e 
estamos cientes de que algo está acontecendo. Lá na Rússia, talvez uma bomba já 
esteja apontada no meio desta cidade, e também na América, e ao redor do mundo. 
Mas também temos bombas apontadas no meio da cidade deles. Apenas quem puxa 
o gatilho ou aperta o botão primeiro. Pode haver uma aniquilação total em cinco 
minutos. Ó Deus, não é de admirar que o mundo tenha se tornado neurótico. Mas 
Tu disseste: ―Quando estas coisas começarem a acontecer, levante a sua cabeça, a 
sua redenção se aproxima‖. Oh, dê-nos voz para clamar na escuridão, pelo bem das 
almas perdidas. Conceda isto, Senhor. 
 
Chamados Para Fora (09/01/1958) § 7 
E agora, qualquer um que tenha o menor traço do verdadeiro Espírito de Deus em si, 
pode sentir a quente explosão do juízo que se aproxima. Em seu espírito, você pode 
discernir e saber que algo está para acontecer. O mundo inteiro está tremendo, as 
pequenas nações, as grandes nações, pois nas mãos dos bolcheviques, comunistas, 
seitas ímpias, sem sangue e sem coração, está o poder de enviar este mundo às 
cinzas em um minuto. Apenas a misericórdia de Deus, sendo longânimo, é tudo o que 
o impede. Podemos nos tornar o satélite da Rússia antes de amanhã. E ainda não 
percebemos; nós simplesmente seguimos em frente, e eles não sabem o que significa 
toda essa condição nervosa quando o mundo se tornou um neurótico. Até os próprios 
psiquiatras estão tendo crises nervosas. 
 
Quem é Este? (10/05/1959) § 41 
Oh, esta grande era neurótica em que estamos vivendo, sem tempo para nada, 
apenas escalando, e sacudindo e agarrando, ora, é um dia terrível. 
 

Uma Era de Doenças 
 
Essa é uma era de muitas distrações, que acabam tirando o nosso foco em Deus e na 
Sua Palavra. Quando atentamos somente para os problemas e dificuldades, isso nos 
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deixa nervosos, e o nervosismo provoca doenças. Essa é realmente uma era de 
doenças, onde muitos são acometidos por diversos problemas de saúde. Quando o 
irmão Branham atendia a uma fila de oração, o tipo de problema mais comum que as 
pessoas sofriam estavam relacionadas aos nervos. Isso porque o mundo todo vive em 
uma condição nervosa. 
 
O nervosismo pode fazer com que as artérias e as veias se comprimam, resultando 
em uma diminuição do fluxo de sangue, batimentos cardíacos irregulares e até 
endurecimento das artérias. Isto aumenta o risco de formação de coágulos, má 
circulação, AVC, aumento da pressão arterial e até infarto.  
 
O nervosismo pode provocar estresse, insônia, ansiedade, transtorno alimentar, 
depressão, problemas cardiovasculares. O nervosismo também pode provocar 
câncer. Mas como disse o irmão Branham, Jesus é o nosso Curador, e se 
simplesmente descansássemos e confiássemos Nele, isso por si só nos curaria.  
 
O Caminho Provido Por Deus (15/04/1959) § 3 
Sabe, hoje temos tantos programas diferentes, e tantos anúncios, e tanto que 
simplesmente tomam nosso tempo. E tira aquele sentimento de adoração. Mas eu 
estava falando com o irmão Mercier e disse: ―Apenas... Você pode simplesmente 
relaxar. Simplesmente não faça nenhum esforço, apenas – apenas sinta que é 
alguma coisa...‖ Eu acho que seria bom para este mundo neurótico e nervoso 
simplesmente entrar em lugares assim. Seria curativo para eles apenas se 
aquietar. 
 
Muitas vezes nos precipitamos, e na nossa ansiedade tomamos decisões dos quais 
nos arrependemos depois. Às vezes quando certas coisas não saem como queremos 
é porque Deus está testando você para ver se você será paciente e saberá esperar. 
Temos que deixar que as coisas aconteçam no time Dele, e não no nosso. 
 
Como Considero o Meu Caminho (10/06/1959) § 28 
Alguns de nós seguem outros caminhos nesta era neurótica em que vivemos. Tantas 
pessoas procuram o psiquiatra para... Cristãos vão ao psiquiatra. E o psiquiatra tem 
que ir ao psiquiatra. Voltemos nosso caminho para Deus; Ele é nosso Curador. 
Se nossos corações não nos condenam, então temos esta garantia: Deus responde 
às orações. 
 
Esta é uma era escura em que o mundo estaria envolto em trevas espirituais, mas 
certa vez o pai de João Batista, cheio do Espírito Santo, fez uma profecia sobre a 
vinda do Messias dizendo que Ele viria para nos tirar dessa confusão em que 
estaríamos e nos levar para Sua luz, dando-nos a paz que o mundo não tem e não 
pode nos oferecer. 
 
Lucas 1:78-79 
Graças à entranhável misericórdia de nosso Deus, pela qual nos visitará o sol 
nascente das alturas, para alumiar os que jazem nas trevas e na sombra da morte, e 
dirigir os nossos pés pelo caminho da paz. 
 
Então, em uma era de tanta correria e neurose, o cristão deve aprender a manter-se 
calmo, criando sua própria atmosfera e deixar que Deus tome conta de sua vida. 
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Deixando Escapar a Pressão (9/06/1962) § 27 
Como podemos entrar neste Refúgio? Por um Espírito somos todos batizados neste 
Refúgio, e nós nos tornamos um membro deste Refúgio. Nós somos um cidadão 
deste reino com o nosso grande Provedor conosco, que providencia tudo que temos 
necessidade. Basta confiar em Sua Palavra, e nós, enquanto estamos aqui, estamos 
em Sua Presença. Eu gosto disso. Agora, não temos que nos apressar, lutar e agir 
como o resto do mundo. Acalme-se. Qual é o problema com o cristão? O espírito do 
mundo hoje é neurótico. Mas isso não é o Espírito de Cristo. Você já O viu ficar 
ansioso com alguma coisa? Tão calmo quanto Ele poderia estar. Ele sabia 
exatamente onde estava. Oh, que bendita segurança é. Exatamente como um bebê, 
para colocar sua confiança Nele, e deixar que Ele tome todos os seus cuidados; pois 
Ele cuida de você. Não tente fazer nada a respeito. Ele já fará isso. Ele prometeu que 
faria isso. É problema dele. Contanto que você esteja brincando com isso, bem, 
então, Ele não pode ter. Mas quando você soltar isso e deixar que Ele o pegue, Ele 
cuidará disso para você. Sim senhor. Oh, eu gosto disso. Que calma perfeita o cristão 
deve ter. 
 

O Hálito Venenoso de Satanás 
 
O mundo está caindo aos pedaços e está totalmente fora de controle. O diabo 
conhece nossas falhas e tenta explorá-las de todas as maneiras para nos fazer render 
a esse mundo neurótico e perder o controle assim como ele. Então, tudo que 
precisamos fazer é tentar cobrir todos os espaços que ele poderia encontrar a fim de 
descontrolar nossas vidas. 
 
Cristo é Revelado em Sua Própria Palavra (22/08/1965) § 18 
Eu estava conversando com um jovem ministro e sua esposa, na sala, apenas alguns 
momentos atrás. E ambos estão nervosos como o resto do mundo, o resto dos seres 
humanos na terra. Eu disse: ―Lembre-se, Satanás está com um soco vindo em você‖. 
Não importa quem você é, Deus... Ele tem o direito de dar aquele soco. O que você 
preferiria ser, com aquele soco; ser cego, ou ser artrítico sentado em uma cadeira, ou 
ficar nervoso? Vê? Ele tem um lugar onde pode socar você. Ele tem direito a esse 
lugar aberto. Agora, esse é o local que você tem que manter coberto o tempo 
todo. E para ver esta era nervosa em que vivemos! 
 
A razão de as pessoas estarem tão nervosas e distantes uma das outras é porque o 
diabo está fazendo isso. Ele tem feito com que grupos e ismos sejam criados dentro 
da Mensagem a fim de isolar os crentes para que não tenham comunhão entre si. E 
assim, ficam como que desesperados e neuróticos tentando mostrar que são 
melhores do que os outros. 
 
Não Temais, Sou Eu (05/03/1960) § 19 
E o pecado de Satanás fará com que qualquer coisa tenha uma prostração nervosa. 
Essa é a razão de termos tantos colapsos nervosos, e então as instituições para 
dementes lotaram. Colocamos pessoas correndo em uma zona de trinta milhas a 
noventa milhas por hora, espremendo todo o alcatrão – ou a borracha de seus pneus 
virando as curvas. Eles estão em um estado neurótico e nervoso. Eles não sabem o 
que fazer. Todo o mundo está nervoso, chateado. Eles não sabem onde estão. 
Eles estão se juntando a uma igreja e depois a outra igreja. Cada pequena coisa, 
eles estão correndo aqui e ali, para lá e para cá. É porque Satanás começou a 
expulsar seu hálito venenoso, e começou a soprar seus ventos de contenda, 
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separando igrejas, separando a fraternidade, fazendo as pessoas pensarem que são 
um pouco melhores do que os outros: Elas pertencem a uma posição melhor; eles 
pertencem a uma igreja melhor. Existe apenas uma Igreja, e esta é a Igreja de Jesus 
Cristo. E só há uma maneira de entrar nisso; isso é por nascimento. Você nasceu na 
Igreja de Deus e não há outra maneira de ser introduzido. E não importa se você é 
metodista, batista, presbiteriano, católico, judeu ortodoxo, o que quer que você seja. 
Deus não olha para a sua denominação. Ele olha para a marca que está em você, ou 
o Sangue. 
 
O diabo está de todas as maneiras fazendo o possível para deixar os casais 
estressados e nervosos com as várias responsabilidades e deveres, sejam 
domésticos e profissionais. 
 
Deixando Escapar a Pressão (13/05/1962) §§ 45-46 
Todo mundo... Está se tornando uma – uma era neurótica. Todo mundo está todo 
incorporado. Sem tempo. E isso leva a um ponto em que rompe as coisas. Isso faz 
com que as pessoas tenham ressentimentos, quando eles os rompem, e – e dizem 
coisas que você não queria dizer. Agora, todos são culpados disso. Eu sou culpado. 
Todos vocês são culpados. Nós fazemos coisas sob pressão que não faríamos de 
outra forma, então há um – há um excesso de pressão acumulado hoje. Eu creio... 
Antes de prosseguir, devo dizer isso. Eu creio que é o inimigo vindo e 
pressionando. Eu creio que é o diabo. 
 
Embora a tecnologia esteja aí para disponibilizar para as pessoas o acesso à 
informação, paradoxalmente elas têm se distanciado cada vez mais de Deus, ao invés 
de se aproximarem Dele. 
 
Temos pregado a Palavra para que todos possam compreender e entender a 
mensagem de William Branham, mas pessoas estão ficando neuróticas e não querem 
mais considerar os fatos e o que é a verdade. Elas não querem dar ouvidos e verificar 
as coisas como elas realmente são. 
 
Jeová Jire Nº. 1 (05/07/1962) § 179 
E, ó Deus, é uma – é uma época insana. É uma época neurótica. É – é um 
momento em que o homem não pára para ouvir e verificar. E sob as emoções, e 
assim por diante, eles ainda afirmam ser a Descendência de Abraão. Deus, como Tu 
disseste que seria, os espíritos estariam tão próximos nos últimos dias, com 
imitações, até quase enganar os eleitos, se fosse possível. E aqui está. Deus, não 
deixe essas pessoas, não deixe ninguém fazer isso. Por favor, Pai. Eu oro por eles, 
por cada um. No Nome do Senhor Jesus, conceda. 
 
Deixando Escapar a Pressão (13/05/1962) §§ 35-36 
Estamos vivendo em uma era neurótica, tensão nervosa. Todo mundo está correndo 
aqui, indo ali, e não indo a lugar nenhum. É apenas para esse tipo de era. E eu sei 
que esta igreja seria atormentada por isso, como em toda parte está infestada 
disso. O tabernáculo está infestado disso, em todos os lugares, em todo o 
mundo. É um dia de pressão.  
 
O Evangelismo do Tempo do Fim (03/06/1962) §§ 43-45 
E o – o mundo está em uma forma tão neurótica agora que eles dirigirão pela rua a 
noventa milhas por hora, para se sentar em uma cervejaria e beber duas horas antes 
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de irem para casa. E é um ataque de... Fale com alguém, oh, que coisa, eles 
explodem! Como eu estava falando outra noite em um tabernáculo, e sobre ir a um 
hospital aqui para tentar atender algumas das ligações do irmão Neville. E toda vez 
que eu falava com uma enfermeira ou um médico, eles respondiam: ―Eu não sei nada 
sobre isso!‖ Bem, eu pensei: ―Qual é o problema? Todo mundo simplesmente 
deixando escapar a pressão, eu acho‖. Mas, o médico, os psiquiatras estão 
medicando os psiquiatras. 
     
Deixando Escapar a Pressão (09/06/1962) § 12 
É simplesmente uma era neurótica em que vivemos. É a – é a época em que 
vivemos: pressão. 
 
Deixando Escapar a Pressão (22/06/1962) § 24 
É apenas uma pressão crescente. É a era em que vivemos: uma era neurótica onde 
as pessoas não sabem o que fazer, para onde estão indo. E os médicos não têm 
resposta para isso, porque os psiquiatras estão sendo medicados pelos psiquiatras. 
Portanto, eles não têm a resposta. Mas há alguma resposta com certeza, em algum 
lugar. Poderíamos lidar com isso por horas. Mas eu estava pensando que Deus tem a 
resposta.  
 
Olhando Para o Invisível (16/08/1950) § 3 
Pai, nós estamos aqui, e somos felizes, como os discípulos para carregar a 
reprovação do Seu Nome. Esta noite queremos uma testemunha como o Paulo de 
antigamente. ―Da maneira que se chama heresia, assim adoro eu o Deus de nossos 
pais‖. O jeito que é mal falado, chamado de heresia, insanidade, louco, neurótico, 
Deus realmente... Satanás tem o seu homem na obra, mas eu sou grato por Tu teres 
o Teu também. E estamos felizes por estar do Teu lado esta noite, crendo em todas 
as coisas. 
 
Então, enquanto muitos estão nervosos, estressados e ansiosos por causa dos vários 
problemas e más notícias desta era neurótica, que possamos guardar e seguir o 
mesmo conselho que Moisés deu para Israel: “aquietai-vos e vede o livramento do 
Senhor que, hoje, vos fará; porque os egípcios, (os problemas, as dificuldades) que 
hoje vedes, nunca mais os tornareis a ver. O Senhor pelejará por vós...” 
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